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ATA Nº 19/2011 REUNIÃO ORDINÁRIA DA 19ª SESSÃO/2011 DO 2 
PLENÁRIO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE 3 
SÃO PAULO - COMAS-SP. Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e 4 
onze, quinta-feira, no período das 13h30min às 17h00, realizou-se a 19ª sessão de 5 
2011 em reunião plenária ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 6 
COMAS-SP, em sua sede, Praça Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, 7 
Município de São Paulo. Presentes, conforme lista de presença, os Conselheiros 8 
titulares: Paulo Ivan Moreira Fonseca, Fabíola Alves de Lima, Jair Gomes de 9 
Araújo, Lucia Maria Bludeni,  Thiago Szolnoky de B. Ferreira Cabral, Alice Okada 10 
de Oliveira, Silvana Cappellini,  Miriam Tokumori Hokama, Maria Aparecida  de 11 
Lima, Susana Vasconcelos Dias, Sonia Regina S. de Jesus Couceiro, Maria das 12 
Dores da Silva, Antonio Carlos Nunes de Azevedo. Conselheiros Suplentes: 13 
Francis Larry de Santana Lisboa,  Dulcinea Pastrello, Demilson Oliveira dos Santos, 14 
Elisabeth Maria Valletta,  Deusitan Alves Feitosa. Faltas Justificadas: Joaquim 15 
Carlos Monteiro de Carvalho Saimon Leal Pereira, Carlos Nambu, Aparecida Maria 16 
Rosa Castro. Compõem a mesa da plenária os conselheiros: Paulo Ivan Moreira 17 
Fonseca, Fabíola Alves de Lima, Jair Gomes de Araújo, Lucia Maria Bludeni,  18 
Thiago Szolnoky de B. Ferreira Cabral, Alice Okada de Oliveira, Silvana 19 
Cappellini,  Miriam Tokumori Hokama, Maria Aparecida  de Lima, Susana 20 
Vasconcelos Dias, Sonia Regina S. de Jesus Couceiro, Maria das Dores da Silva, 21 
Francys Larry de Santana Lisboa, Antonio Carlos Nunes de Azevedo, Deusitan 22 
Alves Feitosa, .Presente os Convidados:  Senhor Luiz Fernando Francisquini – 23 
SMADS/CGB e Maria de Souza Gonçalves SMADS/CGB e Leônidas Araujo Luz – 24 
Ex-Conselheiro.  Dando inicio à Plenária o Senhor Presidente Jair Gomes de Araújo 25 
agradece a presença de todos e dá as boas vindas ao Conselheiro Antonio Carlos 26 
Nunes de Azevedo indicado em substituição ao Conselheiro Edison. O mesmo faz a 27 
sua apresentação informando que trabalha na Associação Congregação Santa 28 
Catarina, é representante da Instituição junto ao CONSEAS e esta possui 114 anos 29 
de existência. A Instituição está vinculada a área da saúde, educação e assistência 30 
social. Seu mandato junto ao CONSEAS iniciou em março do presente ano. 31 
Indagado pelo Sr. Presidente em qual Comissão gostaria de participar, escolheu após 32 
esclarecimentos a Comissão de Políticas Públicas. 1 – Leitura e Aprovação da Ata 33 
nº 18. Posteriormente foi lida e aprovada a Ata nº 18 com as devidas correções 34 
efetuadas pela plenária. 2 - Ata do Conselho Diretor. O Conselho diretor por 35 
intermédio de seu presidente leva ao conhecimento dos Srs. Conselheiros resposta 36 
ao ofício 266/11 da SMADS relativo ao furto do equipamento de Conselheiros 37 
quando de exercício de suas funções nas pré-conferências, onde esta declara que não 38 
tem como efetuar qualquer indenização. O Conselheiro Thiago informa aos 39 
presentes que seu escritório está ajudando no assunto. 3 – Ata das Comissões 40 
Temáticas. 3.1. Comissão de Relações Interinstitucionais. O Sr. Coordenador 41 
pede a inclusão de pauta do protocolo 23, Instituto Social Santa Lucia, que estava 42 



para ser aprovado anteriormente. Esclarece que foram efetuadas já duas diligências, 43 
a sede que encontrava-se em um local já foi mudada, a Instituição está na ativa 44 
possuindo vários convênios com a Municipalidade. A análise do processo somente 45 
foi paralisada por solicitação da CPP tendo em vista oficio recebido do Ministério 46 
Público que merecia atenção. O Sr. Conselheiro Francis informa que interrompeu as 47 
visitas e não terminou o relatório que fez com a Conselheira Marlene tendo em vista 48 
seu afastamento, acreditando que este encontra-se incompleto. O Conselheiro 49 
Monteiro informa que há um relatório no processo e deve ser terminado o segundo. 50 
O processo será encaminhado para análise técnica.  Julgamento dos Processos de 51 
Inscrição de Entidades para deliberação do Plenário: 52 

 53 

Protocolo Nome CNPJ 

Data de 
Entrada 
no 
COMAS Situação CAS 

38 
Garotos Futebol Clube 
de Vila Guarani 73.667.099/0001-53 6/5/2011 Inscrição Sudeste 

48 Instituto Mater Dei 62.527.551/0001-65 17/5/2011 Inscrição Leste 

63 

Centro de Assistência 
Social Reino da 
Criança 00.126.648/0001-09 24/5/2011 Inscrição Sudeste 

69 
Associação de Apoio à 
Criança com Câncer 54.963.061/0001-83 31/5/2011 Inscrição Sudeste 

108 

Grupo pela 
Valorização Integração 
Dignidade Doente Aids 67.836.288/0001-00 5/8/2011 Inscrição 

Centro-
Oeste 

DEFERIDOS 54 

Protocolo Nome CNPJ CAS 
48 Instituto Mater Dei 62.527.551/0001-65 17/5/2011 

63 

Centro de Assistência 
Social Reino da 
Criança 00.126.648/0001-09 24/5/2011 

ARQUIVAMENTO   55 

Protocolo Nome CNPJ 

Data de 
Entrada 
no 
COMAS Situação CAS 

38 
Garotos Futebol Clube 
de Vila Guarani 73.667.099/0001-53 6/5/2011 Inscrição Sudeste 

69 
Associação de Apoio à 
Criança com Câncer 54.963.061/0001-83 31/5/2011 Inscrição Sudeste 

108 

Grupo pela 
Valorização Integração 
Dignidade Doente Aids 67.836.288/0001-00 5/8/2011 Inscrição 

Centro-
Oeste 



Ao se analisar os processos com a indicação de arquivamento, a Conselheira 56 
Elizabeth informa da recente promulgação da Portaria do Ministério da Saúde nº 57 
1970 de 18/08/2011 com a definição das denominadas Casas de Apoio como sendo 58 
da área da saúde. O Sr. Conselheiro Monteiro informa que a estas Instituições cuja 59 
decisão foi pelo arquivamento será enviada uma correspondência/ofício 60 
direcionando as mesmas a área da saúde. 3.2 Comissão de Políticas Públicas, 61 
Legislação, Defesa e Garantia de Direitos A Sra. Coordenadora falou a respeito da 62 
denúncia referente ao abrigo mantido pela Fundação Francisca Franco na zonal sul. 63 
Está ela pautada em uma ação judicial demandada pelo Ministério Público o qual foi 64 
encaminhado ao COMAS apenas para providências. A CPP deliberou no sentido de 65 
se fazer uma visita técnica ao local, indicando os Conselheiros Thiago e Suzana 66 
Vasconcelos para a referida visita, acompanhados de técnicos do COMAS, visita 67 
esta que ficou marcada para o dia 09 de setembro. Falou-se também a respeito da 68 
Minuta do Decreto que cria a Instância de Controle Social momento no qual foram 69 
chamados a se manifestar os agentes da Prefeitura que fazem este controle 3.3 - 70 
Comissão de Finanças e Orçamentos Sem demandas. 3.4 – Composição da 71 
Comissão de Instância de Controle Social (ICS) do Bolsa Família. Convidados 72 
os agentes da Municipalidade elencados acima, fizeram eles uma apresentação 73 
projetada a respeito do funcionamento do controle do Bolsa Família no Município. 74 
A Conselheira Dulcinéia informa aos presentes que na reunião da CPP da semana 75 
foi examinada proposta da minuta do Decreto elaborada pelo GT específico a 76 
respeito do Bolsa Família e que a Comissão havia aprovado a sugestão. Como não 77 
foi incluído na pauta, houve dúvida se a plenária teria condições de proceder pela 78 
inclusão, no que se concordou de sorte que, lida a minuta do Decreto que cria a 79 
Instância Social no Município, foi ela aprovada e solicita-se ao Conselho Diretor 80 
que enviem tal sugestão a SMADS como sendo proposta deste Conselho, até 81 
visando a paridade de participação entre poder público e sociedade civil. 3.5 – 82 
Comissão de Preparação para a IX Conferência Municipal de Assistência 83 
Social. Considerando a ausência justificada de seu coordenador, não houve pauta 84 
específica. Informes. O Senhor presidente informa que há várias audiências 85 
públicas e que os Conselheiros  receberam a relação via e-mail. A seguir o Senhor 86 
Presidente encerrou a Plenária, da qual foi lavrada a presente ata complementada 87 
pela lista de presença dos participantes. A ata foi redigida pelo  2ª Secretário Thiago 88 
Szolnoky de Barbosa Ferreira Cabral, feitas as devidas alterações do plenário, foi 89 
aprovada e publicada no Diário Oficial  90 

 91 


